
                                                                                                                     
 
 

 

Ata de nº 01/2025. No décimo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte cinco, às nove horas e dez minutos da 

manhã, realizou-se a primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, onde estavam 

presentes os Representantes do Governo: Jonatas Magalhães (Secretaria de Assistência Social), Sheila Fernanda 

(Secretaria de Esporte e Lazer), Maria das Graças Silva (Secretaria de Saúde. Representantes da Sociedade 

Civil/Entidades: Maria Ely Poeys (APAE), Maria Aparecida Joaquim (Padre Humberto Lindelauf), Márcia Cristina 

(COMVIDA), Vitor Pavão (Centro Sócio Cultural Nossa Senhora do Rosário de Fátima), Marcílio Fernandes (ABAB). 

Visitantes: Mafalda Lopes (Creche Vale do Sol) e Adriana Vicente (Trindade Santa). ITEM 1 (VICE-PRESIDENTE 

MARCÍLIO FERNANDES): após a contabilização do quórum, o presidente abriu a reunião agradecendo a presença 

de todos, comunicou que teve reunião com a Secretária de Assistência Social, Trabalho e Habitação (SMASTH) 

Amanda Corrêa Braga Pacheco e que solicitou a secretária executiva, que prontamente foi atendido e apresentou 

a mim, Juliana Esposte, como nova Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência, também acordou 

com a Secretária Amanda, que os processos deveriam ser protocolados no serviço de protocolo da Prefeitura 

Municipal de Itaperuna ao invés de entregar no CMAS.  Apresentou os novos conselheiros titulares e suplentes 

indicados pelo governo e os da sociedade civil e entidades, porém alguns não estavam presentes, e foi comunicado 

que a Secretaria de Saúde ainda não tinha enviado seus representantes. Foi apresentado a representante da Creche 

do Vale do Sol, Mafalda Lopes que veio como visitante, tirar dúvidas sobe o CEBAS, onde foi esclarecido que seria 

no MEC, para que eles possam receber a verba do governo. ITEM 2 (COMISSÃO TEMÁTICA DE PARTICIPAÇÃO E 

CONTROLE SOCIAL DO BOLSA FAMÍLIA): Não teve relatório. (ITEM 3) COMISSÃO DE AVALIAÇÃO, FISCALIZAÇÃO E 

INSCRIÇÃO DE ENTIDADES Nome das novas instituições (inscrições): Foi comunicado que chegaram alguns 

processos, incluindo o do Bordando o Futuro, que estava tudo certo com a documentação e já tinha ocorrido 

inclusive a visita, mas eles deram entrada de novo, então o Vice-Presidente concordou que já poderia ser liberado 

pois já tinham cumprido as exigências. Sobre as comissões, foi dito que precisaria revê-las pois ficou desfalcado 

principalmente a parte do governo. Os ofícios enviados em janeiro foi pedindo a portaria, e os que foram enviados 

às Secretarias solicitando seus representantes. Os ofícios recebidos, tiveram alguns da Secretaria de Planejamento 

e da Fazenda indicando os seus representantes. Foi dito que para liberar os processos precisaria que as comissões 

tivessem sido formadas, e que precisaria aguardar para dar andamento aos processos. O conselheiro Vitor Pavão, 

argumentou que em abril tem a renovação de todas as instituições e que as novas instituições precisam se adequar 

e que vai acabar juntado com a renovação. Disse também está aguardando a documentação das que fizeram 

inscrição e ainda continuam irregular. Disse também, que acha prudente, convidar essas instituições que continuam 

irregulares a comparecerem nas reuniões para que sejam orientandas. Marcia Cristina também concordou e 

solicitou que fosse feita uma orientação para ajudar essas instituições.  (ITEM 4) COMISSÃO DE FINANÇAS: Sobre a  

comissão de finanças,  a palavra à Maria Ely Poeys da APAE, que comunicou que devolveu os extratos referente a 

instituição a qual ela faz parte, mas que ainda não tinha sido analisada, em seguida, como membro da comissão de 

finanças, leu a Resolução de 2022 e questionou que dois dias da semana por semestre seria muito pouco e para 

aprovar deveria alterar a resolução para uma semana ao invés de dois dias só, que se continuar assim, ela não irá 

mais fazer parte da comissão de finanças e que o segundo quadrimestre do ano de dois mil e vinte quatro já não foi 

analisado. O Vice-Presidente Marcílio Fernandes também questionou e mostrou preocupação com essa situação e 

indagou que o Conselho tivesse um fundo para que contratasse uma equipe de pessoas para que fizesse essa 

auditoria. Jonathas Magalhaes discursou como poderia ser feito, de acordo com o impacto orçamentário. Foi 

concordado que deveria mudar o parágrafo único da Resolução para que atendesse a demanda da Comissão de 

Finanças, para que pudesse ser analisado o segundo quadrimestre do ano de dois mil e vinte quatro. (ITEM 5) 
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enviou previamente ao grupo de WhatsApp arquivos com planilhas de dois planos de ação referente ao Estado que 

foi a apresentação do Plano Estadual de Recursos Extraordinários oriundos do FEAS para 2025 e apresentação do 

Plano Estadual de Recursos Ordinários oriundos do FEAS para 2025, assim como a prestação de contas do Fundo 

Estadual referente ao ano de dois mil e vinte quatro. Sobre o Plano extraordinário, comunicou que veio um repasse 

referente a cento e dezessete mil e quatrocentos reais, que dividiram igualmente nas duas contas de proteção social 

básica e especial, dando um total de cinquenta e oito mil e setecentos reais, e que foi depositado dia três de janeiro 

de dois mil e vinte e cinco, de uma sobra orçamentária, publicaram uma portaria e depositaram. E a SMASTH não 

fez a transferência de uma conta para a outra que era possível fazer e explicou que na planilha está especificado 

onde será aplicado esse recurso extraordinário tanto na proteção básica quanto na especial. Disse também sobre a 

mudança de imóvel da casa lar, com o intuito de reduzir o valor do imóvel. Sobre o plano ordinário, disse que não 

teve nenhuma modificação em relação ao ano anterior e disse que o Estado mantém o mesmo valor de 

quatrocentos e oitenta e cinco mil quinhentos e sessenta e oito reais ao ano para a Assistência, disse que é um valor 

mínimo que não representa nem 5% do valor gasto e que a única modificação que faz esse ano é o resumo executivo 

que são as partes finais que vem de saldo da gestão anterior e o que vem de recursos próprios municipais orçado 

pela LOA. E foi apresentação sobre a prestação de conta do ano de dois mil e vinte quatro conforme o arquivo 

enviado, que se refere a execução física e financeira dos valores que foram executados no mesmo ano e que o saldo 

final ficou de cento e onze mil duzentos e noventa e cinco reais e trinta e nove centavos sendo eles de doze mi e 

cinquenta e cinco reais e sessenta e quatro centavos na Proteção Social Básica e noventa e nove mil duzentos e 

trinta e nove reais na Proteção Social Especial. Falou também sobre a Alteração da Planilha de Itens da Emenda 

Parlamentar 330220520240005,  onde se lê: 07 climatizadores, 01 veículo básico sem acessibilidade, 01 veículo tipo 

Van sem acessibilidade, 01 violoncelo, 01 cadeira de rodas, 01 viola, 06 violinos, 01 aparelho de som, que seja 

alterada para : 12 aparelhos climatizadores, 01 veículo utilitário com carga de no mínimo 1000 quilos, tipo Picape, 

01 veículo tipo Van sem acessibilidade, 01 violoncelos, 03 violinos, 02 notebooks e 08 computadores, onde foi 

aprovado por unanimidade disse que está buscando Emendas Parlamentares para tentar sanar a dívida herdada do 

município. (ITEM 6) VICE-PRESIDENTE (Marcilio Fernandes): Foi discutido sobre o passo a passo para as novas 

entidades. Maria Ely, solicitou que a Secretaria Executiva fosse funcionária de carreira para que pudesse dar 

continuidade ao trabalho. Marcílio comunicou que tinham que escolher o novo presidente do Conselho Municipal 

de Assistência e ficou decidido por unanimidade que Jonatas Magalhães como novo presidente deste conselho. 

Com a palavra, Jonathas Magalhães lembrou que este ano é ano de Conferência, sugeriu que fosse feito em maio e 

sugeriu ainda que fosse definido na próxima reunião, e que nela também fosse definida as novas comissões e ficou 

sugerido uma reunião extraordinária no dia dezenove de fevereiro de dois mil e vinte e cinco às nove horas da 

manhã, a ser confirmada no grupo de WhatsApp. Sem mais para o momento, eu, Juliana Esposte, Secretária 

Executiva do Conselho Municipal de Assistência, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por 

mim e pelo Presidente  
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